



Die Mäulesmühle gehört derzeit den Waldheimkindern.

Foto: Ursula Vollmer

Kinder auf magischer Reise

Leinfelden 63 Jungen und Mädchen reisen mit dem Hogwarts-Express zum Stein der Weisen. *Von Ursula Vollmer*

Seit 40 Jahren Tradition und genau so lange ein Renner: In den drei letzten Ferienwochen gehört die Mäulesmühle den Waldheim-Kindern. „Anfangen haben wir mit mehr als hundert Jungen und Mädchen, in diesem Jahr sind es exakt 63“, sagt Ulrich Groß, der Vorsitzende des ausrichtenden Awo-Ortsvereins von L.-E. Die Richtlinien haben sich mit den Jahren geändert, das Motto allerdings ist fester Bestandteil jedes Sommerprogramms. Diesmal sorgt die Zauberwelt des „Harry Potter“ für kreative Ideen. Der Hogwarts-Express steht für die Reise zum Stein der Weisen parat, magische Zauberhüte entstehen

in der „Eulerei“ rund um die Theaterscheune. Damit das Material für alle Sechs- bis Zwölfjährigen ausreicht, steuerte die Stadtverwaltung einen Scheck bei, den der ehrenamtliche OB-Vertreter Erich Klauser gemeinsam mit den Gemeinderatskolleginnen Katja Fellmeth und Claudia Moosmann vorbei gebracht hat. Organisiert hat die Stadtranderholung Ulrich Groß. Für die pädagogische Leitung ist Elke Baumann zuständig. Die angehende Übersetzerin kann auf eine „typische Waldheim-Karriere“ zurück blicken: Als Sechsjährige war sie selbst das erste Mal dabei, wie sie sagt „und seither bin ich hängen geblieben“.